



Pfarrstelle Hohenstaufen Dekanat Göppingen, (100%), BesGr. P 2,

- ✓ Ausschreibung im Wahlverfahren
- Ausschreibung im Benennungsverfahren
- Ausschreibung mit einer auf zwei Wochen verkürzten Bewerbungsfrist (14-tägig)

INFORMATIONEN ÜBER DIE VAKANTE PFARRSTELLE

Kirchenbezirk

Göppingen

Kirchengemeinde

Am Hohenstaufen

RU-Deputat

zu erfragen bei Schuldekan/Schuldekanin

Mit der Pfarrstelle verbundene Gemeindeglieder

1764 Gemeindeglieder (Stand 03.11.2023)

Kommune, öffentliche Einrichtungen und Schulen:

Hohenstaufen und Maitis sind Stadtbezirke von Göppingen. Wäschenbeuren ist eine eigenständige Gemeinde. In Hohenstaufen, dem Standort des Pfarrhauses, befindet sich ein Kindergarten und eine Grundschule. In Wäschenbeuren befinden sich mehrere Kindergärten und eine Grundschule. Die weiterführenden Schulen befinden sich in Göppingen. Alle Orte verfügen über ein reges Vereinsleben.

Bild 1: Martin-Luther-Kirche Wäschenbeuren

Bild 2: Kirche Hohenstaufen

Bild 3: Leonhardskirche Maitis

Dienstauftrag:

a) parochial

- Geschäftsführung der Kirchengemeinde am Hohenstaufen
- Seelsorge und Kasualien
- Konfirmandenunterricht
- Regelmäßige Dienstbesprechungen
- Andachten im Kardinal-Kasper-Haus (Seniorenheim)
- Gottesdienste (im Regelfall kein Doppeldienst)
- Einschulungsgottesdienste in Wäschenbeuren und Hohenstaufen
- Redaktionelle Verantwortung der Öffentlichkeitsarbeit (Homepage und vierteljähriger Gemeindebrief)

b) regional

- Kooperationen mit örtlichen Vereinen im Rahmen der Gottesdienstgestaltung
- Kammermusik Festival Hohenstaufen e.V. im Rahmen des Festivals und der Akademie
- saltico management & marketing GmbH im Rahmen des Gottesdiensts auf dem Berg Hohenstaufen
- Im Rahmen der Fusion des Kirchenbezirkes Geislingen und Göppingen, ist die Zusammenarbeit in einem neuen Distrikt erst noch zu entwickeln.

c) bezirklich

d) gegebenenfalls: Sonderauftrag im Nebenamt

Sonstige Einrichtungen mit Bezug zur kirchlichen Arbeit:

Marie-Knauss-Heim in Hohenstaufen (Wohngruppe der Diakonie Stetten)
Kardinal-Kasper-Haus in Wäschenbeuren (Seniorenheim)

Haupt- und nebenamtliche Mitarbeitende in der Kirchengemeinde:

Pfarramtssekretärin (14 WStd.)
Kirchenpflegerin (10,5 WStd.)
Mesner in Hohenstaufen (11,85 WStd.), Maitis (4,22 WStd.) und Wäschenbeuren (10,95 WStd.)
Friedhofsverwalterin (4,6 WStd.) , Friedhofspfleger (2,3 WStd.)
Organistin (7,3 WStd.)
Zahlreiche Mitarbeitende im Ehrenamt (Kinder- und Jugendarbeit, Leiter der Gruppen und Kreise, Besuchsdienst, Posaunenchor)

Dienstwohnung/Pfarrhaus:

Wohnfläche:

139 m²

- Eigentum der Gemeinde bereits angemietet wird künftig angemietet
 staatlich
 nicht vorhanden

Wohnräume:

EG: Küche, Esszimmer, Wohnzimmer, WC, Balkon
OG: 5 Wohnräume, 2 Bäder, 1 WC, Balkon
UG: Archiv, Kellerräume, Pfarrsaal mit Teeküche, WC

Amtszimmer/weitere dienstliche Räume:

1 Amtszimmer
1 Gemeindebüro

Garten:

- Ja 1000 qm
 Nein

Garage:

- Ja
 Nein

Zu versteuernder Mietwert:

- Dienstwohnung 455,46 €
 Garage 37 €

Angaben ohne Gewähr

Sonstiges:

Die Kirchengemeinde am Hohenstaufen umfasst seit der Fusion im Jahr 2018 die Gemeindeteile Hohenstaufen, Maitis und Wäschenbeuren. In jedem Gemeindeteil befindet sich eine Kirche, in der wöchentlich im Wechsel Gottesdienste stattfinden.

Die Kirchengemeinde liegt in einer landschaftlich und historisch reizvollen Gegend. Die Gemeindeteile mit ihrem dörflichen Charakter liegen in überschaubarer Entfernung voneinander und bieten trotz der ruhigen Lage die Stadtnähe zu Göppingen und Schwäbisch Gmünd. Das Pfarrhaus mit seinem großen Garten hat eine sehr schöne Lage am Fuße des Berges Hohenstaufen und liegt unweit der Kirche.

Bewerbungen sind über den Dienstweg an den Evangelischen Oberkirchenrat in Stuttgart zu richten.

Den Personalbogen für Ihre Bewerbung finden Sie unter:

<https://www.service.elk-wue.de/oberkirchenrat/dezernat-3-theologische-ausbildung-und-pfarrdienst/referat-31-planung-einsatz-verwaltung-pfarrdienst/pfarrerinnen-und-pfarrer/staendiger-pfarrdienst>

Das bieten wir:

Im Rahmen des Pfarrplans 2030 ist weder eine Fusion noch eine Reduzierung der Pfarrstelle vorgesehen.

Ein Immobilienkonzept wurde im Rahmen der Vernetzten Beratung im Jahr 2023 erstellt.

Neben den drei von uns genutzten Kirchen, dem Pfarrhaus mit Pfarrbüro und Pfarrsaal, gehören auch der Friedhof und die Barbarossakirche in Hohenstaufen zu unseren Immobilien. Die Kirche in Hohenstaufen verfügt zusätzlich über den Kirchsaal und eine Küche, die für Kirchenkaffee und Gemeindefeste genutzt wird. Die Kirche Wäschenbeuren bietet durch den Kirchraum mit seiner flexiblen Bestuhlung, die Küche sowie die beiden Gruppenräume im UG zahlreiche Nutzungsmöglichkeiten. Der KGR ist ein offenes und motiviertes Gremium, das mit viel Teamgeist und Engagement die Kirchengemeinde leitet. Die Pfarramtssekretärin und Kirchenpflegerin sind sehr erfahren und stets kompetente Ansprechpartnerinnen für Pfarrperson, KGR und Gemeindeglieder.

Gemeindeleben:

Bei uns findet ein reges Gemeindeleben statt. Neben zahlreichen Angeboten für Kinder und Jugendliche (ökum. Kinderkirche in Wäschenbeuren, Kinderbibeltage, Kinderkirchwochen, Kinderzeit, Krippenspiele, Konfi-Team, Projektchor) gibt es auch einige Angebote für die Erwachsenen (Frauenkreis, Männerkreis, ev. Erwachsenenbildung, Besuchsdienst, Kaffeenachmittage, Posaunenchor).

Außerdem feiern wir vielfältige Gottesdienste (z.B. ökum. Friedensgebet, Meditationsandacht, Gottesdienst im Grünen, Frühstücksgottesdienst, Abendgottesdienst).

Das wünschen wir uns:

Wir wünschen uns eine offene, engagierte und einladende Persönlichkeit, die mit einem frischen und zukunftsorientierten Blick unsere Kirchengemeinde bereichert und leitet.

Unsere bestehenden Angebote für Kinder, wie die Kinderkirchwochen, ökumenische Kinderkirche und Kinderbibeltage sollen weitergeführt und entwickelt werden. Ebenso wichtig sind uns die Unterstützung der Veranstaltungen für Erwachsene und Senioren.

Unsere Abendgottesdienste mit musikalischem Schwerpunkt möchten wir weiterhin feiern, wobei eine Offenheit für christliche Populärmusik wünschenswert ist.

Sie haben Lust auf Geschäftsführung einer Kirchengemeinde, arbeiten gerne im Team und sind bereit, unsere zahlreichen ehrenamtlichen Mitarbeitenden bei ihrer Arbeit zu begleiten. Dabei ist uns die Ausgewogenheit zwischen aktiver Begleitung und Übertragung von Verantwortung wichtig.

Außerdem möchten wir unsere Digitalisierung intensivieren.

Das möchten wir gemeinsam erreichen:

Das Zusammenwachsen unserer Gemeindeteile möchten wir weiterhin voranbringen.

Unsere Gemeindeglieder sollen bei uns eine zeitgemäße und zukunftsorientierte Kirchengemeinde finden, die attraktive Angebote für alle Altersgruppen anbietet. So ist es auch unser Anliegen, weitere Gruppen, wie Familien und Zugezogene in unser aktives Gemeindeleben zu integrieren.

Außerdem möchten wir die ökumenische Zusammenarbeit ausbauen.

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Internetseite: www.kirche-am-hohenstaufen.de.

Wir freuen uns, wenn Sie Kontakt zu unserem Besetzungsgremium aufnehmen:

Vorsitzende: Carola Kähler, carola.kaehler@freenet.de;

Stellvertreter: Christian Bayer, C.Bayer90@gmx.de



Bild oben: Pfarrhaus Hohenstaufen,
Bild links: Gottesdienst am Pfnngstmontag auf der Spielburg, Bild rechts: Kinderbibeltage in der Kirche Wäschenbeuren